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Zusammenfassung

        
Neurologische Schädigung des menschlichen Gehirns führt meist zu lang anhaltenden Folgeerscheinungen, für deren Behandlung und Rehabilitation interdisziplinäre Anstrengungen erforderlich sind. Qualitätskontrolle ist dabei unerlässlich. Dies trifft insbesondere für Aphasie und Dysarthrie zu, da beide häufig auftreten und schwere Auswirkungen auf die kommunikativen Aktivitäten und die soziale Partizipation der Patienten und ihrer Familien haben. Deshalb wurden für die Behandlung von akuter und chronischer Aphasie und Dysarthrie detaillierte Leitlinien erarbeitet, denen die interdisziplinäre Mitgliedschaft der deutschsprachigen Aphasiefachgesellschaft zustimmte.


      
        
Abstract

        
Neurological impairment of the human brain often results in long lasting sequelae which require interdisciplinary efforts in treatment and rehabilitation. Quality control is essential. This is particularly true for aphasia and dysarthria as they are common and lead to severe restrictions in communicative activities and social participation of patients and their families. Therefore, detailed guidelines for acute and chronic treatment of aphasia and dysarthria were developed and agreed upon by the interdisciplinary membership of the German Professional Aphasia Association.
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